Sheinbaum niega que la reforma judicial genere inestabilidad

## AMLO pide a trabajadores del PJ no dejarse engañar; garantiza derechos

**EL MANDATARIO** aclara que si se cancelan los fideicomisos de 20 mil mdp, las prestaciones de los empleados seguirán; Claudia plantea usar el recurso para elección de ministros

## | Por Sergio Ramírez y Yulia Bonilla ma al PJF genere inestabilidad, como han

del Poder Judicialde la Federación (PJF) están a salvo con la reforma a este sector, v por el contrario serán beneficiados porque ya no habrá influyentismo, nepotismo, imposiciones ni corrupción, afirmó el Presidente Andrés Manuel López Obrador, tras pedir que no se dejen engañar.

Después de que la ministra Norma Piña aludió a momentos de "incertidumbre" y ofreció defender a los trabajadores ante la eventual reforma, el mandatario dijo:

"Aclarar que la reforma que se propone no incluye a los trabajadores del tienen experiencia", indicó. Poder Judicial, ellos no tienen nada que temer; al contrario, se les garantizan sus derechos y estoy seguro que se van a beneficiar con la reforma porque ya no va a haber influyentismo, nepotismo, imposiciones, corrupción. Entonces, que no los estén engañando; la reforma tiene parte del pueblo, de los jueces, de los magistrados y los ministros", aseguró.

"Los derechos de los trabajadores están a salvo, entiendo que políticamente estén valiéndose de todo, y no deberían de hacerlo, por ética, pero es mejor aclararle a los trabajadores del Poder Judicial que ellos no van a ser perjudicados", refrendó el mandatario.

Explicó que si en el Congreso se decide cancelar, como ya se hizo, los fideicomisos de 20 mil millones de pesos, todo también que hay algunas situaciones lo que tiene que ver con prestaciones de los trabajadores se va a garantizar.

Agregó que la eliminación de dichos fideicomisos es porque alimentan, de manera ilegal, los privilegios de los ministros, de los trabajadores del más alto nivel en el Poder Judicial, con lo que violan la Consti-

tución, que establece que nadie puede ganar más que el Presidente de la República.

Al respecto, la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, rechazó que la refor-

os derechos de los trabajadores advertido juzgadores, y planteó que los fideicomisos podrían usarse para la eventual elección de integrantes de ese poder.

> Afirmó que el Poder Judicial también se "liberará" de problemáticas como la corrupción, el amiguismo y la liberación de delincuentes.

> Remarcó que los trabajadores del Poder Judicial no tienen por qué tener temor "ni problema" con la reforma, pues se van a respetar todos los derechos laborales, subrayó. "E, inclusive, ellos mismos tienen oportunidad de participar en la elección de jueces, porque también ellos

> Sheinbaum Pardo respondió a la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña Hernández, al descartar que la reforma provoque inestabilidad en el sistema judicial del país, como lo advirtió la ministra el miércoles.

"De ninguna manera, de ninguna maque ver básicamente con la elección por nera, no hay inestabilidad, al contrario; va a haber más estabilidad en el país. El pueblo de México se va a sentir representado y se va a fortalecer el Poder Judicial, se va a liberar de corrupción, se va a liberar de amiguismos y se va a liberar... de que no hay justicia en realidad, de delincuentes de cuello blanco, delincuentes del fuero común, de la delincuencia organizada, porque hay mucha corrupción y colusión", aseveró.

El Presidente López Obrador opinó que se deben revisar, las cuales están ocultas como el caso de los ministros retirados que tienen pensión.

¿Cuánto reciben de pensión? porque me estaban diciendo que hay ministros que estuvieron, creo que tres meses, y se retiraron con pensión, pero con una pensión elevadísima y eso no se sabe. Es nada más solicitar formalmente, si nos pueden dar a conocer quiénes son todos los ministros en retiro que cobran pensiones", solicitó.





EL MANDATARIO en conferencia matutina en Palacio Nacional, ayer.

López Obrador aprovechó para solicitar al Inai información de los ministros en retiro al Banco de México, Nacional Financiera, Banobras, Banco de Comercio Exterior, Pemex, CFE, el ISSSTE, el IMSS.

"Vamos a transparentar, ¿no les corresponde a ellos hacer ese trabajo, por qué no lo han hecho? Nos vamos a encontrar con muchas sorpresas", puntualizó.



EL PRESIDENTE AMLO avaló ayer la propuesta de Xóchitl Gálvez, de juzgar a los mandatarios por traición a la patria si se entrometen en las elecciones.

ACLARAR que la reforma que se propone no incluye a los trabajadores del Poder Judicial, ellos no tienen nada que temer; al contrario, se les garantizan sus derechos (...) que no los estén engañando"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México DE NINGU-NA manera, no hay inestabilidad, al contrario; va a haber más estabilidad en el país. El pueblo de México se va a sentir representado y se va a fortalecer el Poder Judicial, se va a liberar de corrupción"

CLAUDIA SHEINBAUM Virtual Presidenta electa